



Date: 15 March 2023

التاريخ: 15 مارس 2023

Ref: 10 / 10 / 154 / 2023

الإشارة: 2023 / 154 / 10 / 10

To: Chief Executive Officer

السيد/ الرئيس التنفيذي المحترم

Boursa Kuwait

بورصة الكويت

Peace, Mercy and Blessings of Allah be upon you,

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته.

Subject: Supplementary Disclosure

الموضوع: إفصاح مكمل

CMA Approval to

موافقة هيئة أسواق المال على

Publish the MAO's Document Submitted by (KFH) to
the Shareholders of (Ahli United Bank - Kuwait)

نشر مستند عرض الإستحواذ الإلزامي المقدم من (بيتك)
إلى مساهمي (البنك الأهلي المتحد - الكويت)

In reference to the above, in line with Kuwait Finance House (KFH) compliance with the requirements of CMA Executive Bylaws Rulebook 9 (Merger and Acquisition), and with reference to the previous disclosure dated 1 November 2022 concerning KFH Obligation to Submit a Mandatory Acquisition Offer "MAO" Document of (AUB - Kuwait), KFH would like to report the following:

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وحرصاً من بيت التمويل الكويتي "بيتك" على الإلتزام بمتطلبات الكتاب (9) الخاص بـ (الإندماج والإستحواذ) من اللائحة التنفيذية لهيئة أسواق المال وإلى الإفصاح السابق بتاريخ 1 نوفمبر 2022 الخاص بـ (إلتزام بيتك بتقديم مستند عرض الإستحواذ الإلزامي على البنك الأهلي المتحد - الكويت)، يفيد بيتك بما يلي:

- On 15 March 2023, KFH has received the CMA Approval to publish the Mandatory Acquisition Offer Document (MAO) submitted by (KFH) to the Shareholders of (Ahli United Bank - Kuwait):

- تلقى بيتك موافقة هيئة أسواق المال بتاريخ 15 مارس 2023، على نشر مستند عرض الإستحواذ الإلزامي المقدم من (بيتك) إلى السادة مساهمي (البنك الأهلي المتحد - الكويت):

الثلاثاء 28 مارس 2023 Tuesday 28 March 2023

الثلاثاء 28 مارس 2023 فترة العرض تبدأ في:

الأربعاء 3 مايو 2023 Wednesday 3 May 2023

الأربعاء 3 مايو 2023 فترة العرض تنتهي في:

The Offer Price: * 285 Fils per Share

285 فلساً للسهم الواحد * سعر العرض:

- In case cash distributions to (Ahli United Bank - Kuwait) shareholders are approved and matured during the offer period, these distributions shall be deducted from the offer price as per the provisions of article (3-5-2-1) of CMA Executive Bylaws Rulebook 9 (Merger and Acquisition).

- في حال إقرار توزيعات نقدية على مساهمي (البنك الأهلي المتحد - الكويت) واستحقاقها خلال فترة العرض، تخصم هذه التوزيعات من سعر العرض، وذلك وفقاً لأحكام المادة (3-5-2-1) من الكتاب (9) الخاص بـ (الإندماج والإستحواذ) من اللائحة التنفيذية لهيئة أسواق المال.

Acquisition Manager: KFH Capital Investment Company

مدير الإستحواذ: شركة بيتك كابيتال للإستثمار

Offer Acceptance Method: Online through Kuwait Clearing Company Website:

طريقة قبول العرض: إلكترونياً عن طريق الموقع الإلكتروني للشركة الكويتية للمقاصة:

www.ipo.com.kw

www.ipo.com.kw

Required Offer Acceptance documents: Attached

المستندات المطلوبة لقبول العرض: مرفق

Applicable Offer Acceptance procedures: Attached

الإجراءات الواجب إتباعها لقبول العرض: مرفق



Offer Documents and Documents Available for Review:

- All Documents Available for Review shall be available on:
 - Kuwait Finance House Website (The Offeror)
www.kfh.com
 - Ahli United Bank - Kuwait Website (The Offeree)
www.ahliunited.com.kw
 - KFH Capital Investment Company' Head Office of (Baitak Tower - Floor 23) from 9:00 am - 3:00 pm.For inquiries, please contact through WhatsApp on No. (+965 22987488) from 9:00 am - 3:00 pm.

Attached is Appendix (12) 'Supplementary Disclosure Form'. A copy of the same has been submitted to CMA and Bahrain Bourse.

Best Regards,

Abdulwahab Issa Al-Rushood
Acting Group Chief Executive Officer



بيت التمويل الكويتي
Kuwait Finance House

مستند العرض وكافة المستندات المتاحة للإطلاع:

- ستتوفر كافة المستندات المتاحة للإطلاع على:
 - الموقع الإلكتروني لبيت التمويل الكويتي (مقدم العرض)
www.kfh.com
 - الموقع الإلكتروني للبنك الأهلي المتحد - الكويت (محل العرض)
www.ahliunited.com.kw
 - مقر شركة بيتك كابيتال للاستثمار (برج بيتك طابق 23) من الساعة 9 صباحاً حتى الساعة 3 عصراً.في حال وجود أي إستفسار يمكن الإتصال أو التواصل عن طريق الواتساب على رقم (+965 22987488) من الساعة 9 صباحاً حتى الساعة 3 عصراً.

مرفق لكم نموذج "الإفصاح المكمل" وفقاً للملحق رقم (12). هذا وقد تم تزويد السادة / هيئة أسواق المال والسادة / بورصة البحرين بنسخة منه.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

عبد الوهاب عيسى الرشود
الرئيس التنفيذي للمجموعة بالتكليف

15 March 2023

15 مارس 2023

Kuwait Finance House (KFH)

بيت التمويل الكويتي (بيتك)

Appendix (12)

ملحق رقم (12)

Supplementary Disclosure Form

نموذج الإفصاح المكمل

CMA Approval to

موافقة هيئة أسواق المال على

Publish the MAO's Document Submitted by (KFH) to
the Shareholders of (Ahli United Bank - Kuwait)

نشر مستند عرض الإستحواذ الإلزامي المقدم من (بيتك)
إلى مساهمي (البنك الأهلي المتحد - الكويت)

Supplementary Disclosure

Date	Listed Company
15 March 2023	Kuwait Finance House (KFH)

Disclosure Title
CMA Approval to Publish the MAO's Document Submitted by (KFH) to the Shareholders of (Ahli United Bank - Kuwait)

Previous Disclosure	
Date	Title
1 November 2022	Disclosure of Material Information
KFH Obligation to Submit a Mandatory Acquisition Offer "MAO" Document of (AUB - Kuwait)	

Developments that Occurred to the Disclosure
<ul style="list-style-type: none"> On 15 March 2023, KFH has received the CMA Approval to publish the Mandatory Acquisition Offer Document (MAO) which was submitted by (KFH) to the Shareholders of Ahli United Bank - Kuwait:

Offer Period Start On:	Tuesday 28 March 2023
Offer Period End On:	Wednesday 3 May 2023

The Offer Price: *	285 Fils per Share
*	In case cash distributions to (Ahli United Bank - Kuwait) shareholders are approved and matured during the offer period, these distributions shall be deducted from the offer price as per the provisions of article (3-5-2-1) of CMA Executive Bylaws Rulebook 9 (Merger and Acquisition).

Acquisition Manager:	KFH Capital Investment Company
----------------------	--------------------------------

Offer Acceptance Method:	Online through Kuwait Clearing Company Website: www.ipo.com.kw
--------------------------	---

الإفصاح المكمل

اسم الشركة المدرجة	التاريخ
بيت التمويل الكويتي "بيتك"	15 مارس 2023

عنوان الإفصاح
موافقة هيئة أسواق المال على نشر مستند عرض الإستحواذ الإلزامي المقدم من (بيتك) إلى مساهمي (البنك الأهلي المتحد - الكويت)

الإفصاح السابق	
العنوان	التاريخ
إفصاح معلومات جوهرية	1 نوفمبر 2022
إلتزام بيتك بتقديم مستند عرض الإستحواذ الإلزامي على البنك الأهلي المتحد - الكويت	

التطور الحاصل على الإفصاح
<ul style="list-style-type: none"> تلقي بيتك موافقة هيئة أسواق المال بتاريخ 15 مارس 2023، على نشر مستند عرض الإستحواذ الإلزامي المقدم من (بيتك) إلى السادة مساهمي البنك الأهلي المتحد - الكويت:

فترة العرض تبدأ في:	الثلاثاء 28 مارس 2023
فترة العرض تنتهي في:	الأربعاء 3 مايو 2023

سعر العرض: *	285 فلساً للسهم الواحد
*	في حال إقرار توزيعات نقدية على مساهمي (البنك الأهلي المتحد - الكويت) واستحقاقها خلال فترة العرض، تخصم هذه التوزيعات من سعر العرض، وذلك وفقاً لأحكام المادة (3-5-2-1) من الكتاب (9) الخاص بـ (الإندماج والإستحواذ) من اللائحة التنفيذية لهيئة أسواق المال.

مدير الإستحواذ:	بيتك كإبتال للإستثمار
-----------------	-----------------------

طريقة قبول العرض:	إلكترونياً عن طريق الموقع الإلكتروني للشركة الكويتية للمقاصة: www.ipo.com.kw
-------------------	---

Offer Documents and Documents Available for Review:
<ul style="list-style-type: none"> All Documents Available for Review shall be available on:
1. Kuwait Finance House Website (The Offeror) www.kfh.com
2. Ahli United Bank - Kuwait Website (The Offeree) www.ahliunited.com.kw
3. KFH Capital Investment Company' Head Office of (Baitak Tower - Floor 23) from 9:00 am - 3:00 pm.
For inquiries, please contact through WhatsApp on No. (+965 22987488) from 9:00 am - 3:00 pm.

مستند العرض وكافة المستندات المتاحة للإطلاع:
<ul style="list-style-type: none"> ستتوفر كافة المستندات المتاحة للإطلاع على:
1. الموقع الإلكتروني لبيت التمويل الكويتي (مقدم العرض) www.kfh.com
2. الموقع الإلكتروني للبنك الأهلي المتحد - الكويت (محل العرض) www.ahliunited.com.kw
3. مقر شركة بيتك كابيتال للاستثمار (برج بيتك طابق 23) من الساعة 9 صباحاً حتى الساعة 3 عصراً.
في حال وجود أي إستفسار يمكن الإتصال أو التواصل عن طريق الواتساب على رقم (+965 22987488) من الساعة 9 صباحاً حتى الساعة 3 عصراً.

Required Offer Acceptance Documents (Downloaded online through KCC website)
For Individuals
<ul style="list-style-type: none"> Sign the offer acceptance form (available online). Copy of ID (Civil ID for the persons residing in Kuwait or passport for persons residing outside Kuwait). Copy of authorized signatory (copy of passport if it carries signature or any other document endorsed by entities e.g, banks or government authorities).
For Corporates/ Legal Entities
<ul style="list-style-type: none"> Sign the offer acceptance form (available online). Photocopy of the authorized signatory civil ID (or passport if authorized signatory is residing outside Kuwait). Photocopy of the authorized signatory document.

المستندات المطلوبة لقبول العرض (يتم تحميلها إلكترونياً عن طريق موقع الشركة الكويتية للمقاصة)
بالنسبة للأفراد
<ul style="list-style-type: none"> توقيع نموذج قبول العرض (المتاح إلكترونياً). صورة من الهوية (البطاقة المدنية للأشخاص المقيمين داخل دولة الكويت أو جواز السفر للأشخاص المقيمين خارج دولة الكويت). صورة من اعتماد التوقيع (صورة جواز السفر إذا تحتوي على التوقيع أو أي اعتماد من الجهات ذات الصلة مثل البنوك أو الجهات الحكومية).
بالنسبة للشركات/ الأشخاص المعنوية
<ul style="list-style-type: none"> توقيع نموذج قبول العرض (المتاح إلكترونياً). صورة عن البطاقة المدنية للمخول بالتوقيع (أو جواز السفر للمخول بالتوقيع إذا كان غير مقيم في دولة الكويت) صورة من مستند اعتماد التوقيع.

Applicable procedures for Offer Acceptance
<ul style="list-style-type: none"> The quantity of shares must be registered in the shareholders register. If the said quantity is registered with brokerage companies, then they should be transferred to the shareholders register through the related brokerage company. Transfer of shares from the brokerage company to the shareholders register shall be conducted through the brokerage company's online system.

الإجراءات الواجب إتباعها لقبول العرض
<ul style="list-style-type: none"> يتعين أن تكون كمية الأسهم في سجل المساهمين وفي حال كانت الكمية مسجلة لدى شركات الوساطة فإنه يتعين الطلب بإصدارها إلى سجل المساهمين من خلال شركة الوساطة ذات الصلة. إصدار الأسهم من شركة الوساطة إلى سجل المساهمين يكون من خلال النظام الإلكتروني الخاص بشركات الوساطة المالية.

• The shareholder shall use KCC online system www.ipo.com.kw, marked "Current Subscriptions", enter the ID No. or trading No. and download the acceptance form.

• The acceptance form shall be signed and re-uploaded on the system along with the related documents.

• KCC team shall review and endorse the application.

• Throughout the preceding steps there will be communication with the customer through e-mail and SMS.

• In case of need for assistance to fill in the form online, Ahli United Bank - Kuwait' shareholders may visit Kuwait Clearing Company Website' Head Office at Ahmed Tower - Floor 5 (Sharq - Kuwait City) during official working hours 8:30 am to 3:00 pm or call Tel. No. 22464565.

The Financial Effect of The Occurring Developments

• Currently, there is no effect on KFH's financial position.

Significant Effect on the financial position shall be mentioned if the material information can measure that effect, excluding the financial effect resulting from tenders or similar contracts.

If a Listed Company, which is a member of a Group, disclosed some material information related to it and has Significant Effect on other listed companies' which are members of the same Group, the other companies' disclosure obligations are limited to disclosing the information and the financial effect occurring to that company itself.

• يقوم المساهم باستخدام نظام الشركة الكويتية للمقاصة الإلكتروني www.ipo.com.kw تحت علامة تبويب "اكتتابات حالية" وإدخال رقم الهوية أرقام التداول وتنزيل نموذج القبول.

• بعد التوقيع على نموذج القبول، يتم إعادة تحميله على النظام مع ارفاق المستندات الواردة.

• يقوم فريق الشركة الكويتية للمقاصة بمراجعة الطلب واعتماده.

• في جميع الخطوات السابقة يكون هناك تواصل مع العميل من خلال النظام بالتأكيد على الخطوة من خلال البريد الإلكتروني ورسائل النص القصيرة.

• في حال الحاجة إلى مساعدة في تعبئة النموذج إلكترونياً، يمكن لمساهمي الأهلي المتحد- الكويت التوجه إلى مقر الشركة الكويتية للمقاصة الكائن في برج أحمد، طابق 5 (الشرق، مدينة الكويت) وذلك خلال أوقات الدوام الرسمي من الساعة 8:30 صباحاً حتى الساعة 3:00 عصراً أو التواصل على رقم هاتف 22464565.

الأثر المالي للتطور الحاصل

• لا يوجد أثر في الوقت الحالي على المركز المالي لبيتك.

يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر. ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات والممارسات وما يشبهها من عقود.

إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها.



بيت التمويل الكويتي
Kuwait Finance House